



## Schuljahr 2024/25 Elternpost 1

Meerbusch, 28.08.2024

Liebe Eltern,

wir hoffen, Sie hatten in den Sommerferien eine schöne erholsame Auszeit mit Ihren Kindern. In der Schule ist alles prima angelaufen und wir freuen uns auf Ihre Kinder und die Zusammenarbeit mit Ihnen.

Sehr herzlich möchte ich in diesem Zusammenhang auch die Eltern der Erstklässler begrüßen! Auch in diesem Schuljahr werden Sie regelmäßig in einer Elternpost über das aktuelle Geschehen in der Schule informiert.

### **Schulfest**

Am 14. September 2024 findet von 12 Uhr bis 15 Uhr unserer Schulfest auf dem Schulhof statt. Wir alle hoffen, dass wir bei gutem Wetter einen schönen gemeinsamen Nachmittag mit Ihnen und Ihren Kindern verbringen können.

### **Krankmeldungen**

Bitte melden Sie Ihre Kinder über die SchulApp bis 7:30 Uhr krank.

### **Schüler iPads**

Wir möchten Sie bitten, dass Sie das iPad Ihres Kindes regelmäßig einem Update unterziehen.

### **Fahrt mit dem Fahrrad oder Roller**

Da wir sehr wenig Abstellfläche für Fahrräder und Roller bei uns an der Schule zur Verfügung stellen können, möchten wir Sie um Folgendes bitten:

- Schülerinnen und Schüler der PJS fahren erst nach der bestandenen Radprüfung in Klasse 4 mit dem Rad zur Schule. Nach Absprache ist es aber natürlich auch schon früher möglich, mit dem Fahrrad zur Schule zu kommen.
- Die Roller bleiben nach Möglichkeit zu Hause. Dies kann den Kindern auch damit begründet werden, dass das Fahren mit dem Roller und einem Schultornister auf dem Rücken ein hohes Unfallrisiko mit sich bringt. Sie dürfen dies aber natürlich selbst entscheiden.

### **Tag der offenen Tür**

Am Freitag, dem 27. September 2024 öffnen wir in der dritten und vierten Unterrichtsstunde im Rahmen eines „Tages der offenen Tür“ die Räumlichkeiten der PJS. Der Unterricht findet an diesem Tag für alle Kinder **von 8:00 Uhr bis 11:35 Uhr** statt.

„Der Tag der offenen Tür“ bietet den Vorschulkindern und deren Eltern die Möglichkeit, in die Räumlichkeiten und den Unterricht der Pastor-Jacobs-Schule „hineinzuschnuppern“. Damit es nicht zu voll wird, bitten wir darum, dass auch nur diese Personengruppe unser Angebot nutzt.

**Parken vor der Schule**

Immer wieder sprechen uns Eltern bezüglich der Parksituation vor dem Schulgebäude an und äußern ihre Besorgnis. Es kommt für die Kinder hier immer wieder zu sehr gefährlichen Situationen.

Darum noch einmal die Bitte: Wenn Sie Ihr Kind mit dem Auto bringen oder abholen wollen, dann parken Sie bitte auf dem Parkplatz vor dem Getränkemarkt und nicht direkt vor der Schule.

**Brief aus dem Schulministerium**

Angehängt finden Sie auch einen Brief aus dem Schulministerium.

Viele Grüße

Kerstin Manteufel